

## 500 médicaments introuvables en Belgique

Abderrahim DERRAJI - 2019-07-22 12:05:10 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le nombre de médicaments indisponibles en Belgique ne cesse d'augmenter. Chaque semaine de nouvelles ruptures sont annoncées et le nombre officiel de médicaments qui connaissent actuellement une rupture est de 497. "Bien qu'il nous soit difficile de chiffrer l'ampleur du phénomène, les retours des professionnels de la santé de terrain confirment tous l'aggravation du problème, y compris pour des produits majeurs", affirme un collectif de médecins au "Soir de Belgique". "Nous voulons affirmer haut et fort que, in fine, une disponibilité suffisante des médicaments relève de la responsabilité de l'industrie pharmaceutique, expliquent par exemple les médecins. Nous savons que les firmes pharmaceutiques sont soumises à des impératifs de rentabilité forts et que les négociations entre elles et les autorités publiques sur le prix accordé aux médicaments peuvent être difficiles. Nous lançons un appel à leur bonne volonté pour qu'elles réfléchissent de manière concertée à une solution globale à ce problème majeur au niveau européen, et ce, avec les autorités compétentes», indique le collectif de médecins. Et d'ajouter que «Nous insistons aussi pour le maintien sur le marché de molécules bon marché, parfois non rentables économiquement, mais qui sont indispensables au traitement de nos malades."